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Ao terceiro dia do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis horas e trinta minutos, realizou-se presencialmente no

auditório da Secretaria Municipal de Cidadania, Trabalho e Direitos Humanos - SEMCIT a centésima nona reunião ordinária do Conselho

Municipal de Política Cultural de Cachoeiro de Itapemirim, com as presenças dos conselheiros, representantes da sociedade civil: Paula
Teixeira Garruth Rodrigues — Literatura, Nelson Alves Netto – Cultura Popular, Jovânia Lima Valiati – Música, Heloísa Prates
Zaggo - Artes Plásticas, Maria Théa Baptista - Artes Plásticas, Paulo César Mendes Glória - Arquitetura e Patrimônio Histórico,
Weber Miranda Cooper Neto - Dança e os representantes do Poder Público: Fernanda da Silva Brito – SEMCULT, Gabriela
Cardoso Vieira - SEMCIT, Ana Carolina Alves Souza - SEMURB. Verificada a presença de quórum deliberativo, Fernanda Brito

cumprimenta a todos, justifica a ausência do presidente Lucas Schuina por motivos de saúde e apresenta as pautas do dia: a)
Panorama do GT de revisão da Lei do Conselho e criação de demais Gts, sobre Lei Rubem Braga e Fundo de Cultura; b)
Substituição de conselheira da câmara de Cinema, Fotografia a Cultura Digital; c) Discussão sobre lei que torna cavalgadas em
patrimônio municipal imaterial; d) Situação do imóvel da Sociedade Musical Lyra de Ouro e os 9 bens tombados; e) Informes
sobre Plano Municipal de Cultura e Teatro Rubem Braga, e; f) Informes gerais. Após a apresentação das pautas do dia, Fernanda

passa a palavra ao GT para a apresentação sobre a primeira pauta do dia - a) Panorama do GT de revisão da Lei do Conselho e
criação de demais Gts, sobre Lei Rubem Braga e Fundo de Cultura - O GT informa ao conselho que não houve progresso quanto a

revisão da Lei do Conselho e que durante as buscas pelo material revisado pelo GT anterior o mesmo não foi encontrado. Foi esclarecido

pelos integrantes que até o momento o GT ainda não havia se reunido. Fernanda Brito propôs que fosse marcado uma reunião para dar

início a este trabalho e que o grupo tentasse trazer a memória tudo que já havia sido deliberado anteriormente e se coloca a disposição

para ajudar. O GT se compromete a marcar uma reunião para dar início a revisão da lei do conselho. Após alguns debates o GT deixou

marcado a reunião para o dia doze de junho as dezenove horas. Após as deliberações da primeira pauta do dia a reunião caminhou para

a segunda pauta - b) Substituição de conselheira da câmara de Cinema, Fotografia a Cultura Digital - Fernanda Brito informa que a
conselheira Natássya enviou uma carta de desligamento ao conselho e faz a leitura da carta para os presentes. “Ao Conselho Municipal

de Política Cultural de Cachoeiro de Itapemirim-ES - Biênio 2023-2025. Eu, Natássya Neves Carvalho, vinculada ao Conselho Municipal

de Política Cultural de Cachoeiro de Itapemirim (CPMCCI), conforme Decreto de Nomeação no 33.539/2023 de 14/12/2023, de acordo

com a Lei no 6.751/2013 de 01/08/2023, modificada pela Lei no 6.839/2013 de 23/10/2013 e alterada pela Lei no 8.049/2029 de

01/08/2023, venho cordialmente solicitar meu desligamento como membro titular deste conselho na câmara de Cinema, Audiovisual e

Cultura Digital (Biênio 2023-2025), em decorrência da mudança de município e compromissos particulares recentemente assumidos, o

que torna inviável minha participação efetiva nas assembleias, grupos de trabalho e deliberações. Na ocasião da próxima assembleia

ordinária, prevista para 06/05/2023, já não poderei estar presente e participar. É grata pela confiança depositada que expresso meu

respeito a todos/as conselheiros/as dessa entidade, com os quais tive a oportunidade de convivência durante assembleias deliberativas

entre novembro de 2023 e abril de 2024, período em que estive como representante do Cineclube Jece Valadão em dupla com Lucas

Schuina B. Guimarães, suplente da referida câmara e atual presidente do CPMCCI; e faço votos de êxito e prosperidade para as

demandas e encaminhamentos, em voga e futuras, pautadas pelo conselho. Nessa oportunidade, gostaria de indicar Marina Silva

Balarini, cineclubista e integrante engajada no Cineclube Jece Valadão, para assumir a titularidade da câmara de Cinema, Audiovisual e

Cultura Digital, tendo em vista sua atuação dedicada e exemplar nas atividades de cineclubismo desenvolvidas pelo referido coletivo, em

prol do fortalecimento da cultura local. Renovo meus votos de estima e consideração. Atenciosamente”. Terminada a leitura Fernanda

Brito informa que a indicação feita por Natássya não pôde ser acatada pois a indicada é uma servidora comissionada da SEMDES, desta

forma a câmara de Cinema, Vídeo e Cultura Digital seguirá com uma vacância até que ocorra uma indicação, assim como ocorre no atual

momento com a câmara de Teatro. Superado o tema a reunião deu sequência para a terceira pauta do dia c) Discussão sobre lei que
torna cavalgadas em patrimônio municipal imaterial - Fernanda Brito apresenta ao conselho a Lei de nº 8.122/2024 que torna as

cavalgadas como Patrimônio Imaterial no Município e informa aos presentes que não houve consulta a SEMCULT sobre este objeto. O

conselho debate sobre o tema e o porque de não ter havido diálogo com o conselho sobre este projeto de lei, nem ao menos uma

consulta prévia, já que o item refere-se ao Patrimônio Imaterial. Após muito debate e deliberações chegou-se ao entendimento que é

necessário um aprofundamento sobre o assunto e as razões que levaram a Câmara dos Vereadores e ao Prefeito sancionarem a referida
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Lei. Desta forma considerou-se enviar dois ofícios questionando as razões, fundamentações, levantamentos e estudos técnicos e

históricos que foram utilizados neste processo de tombamento pela Câmara dos Vereadores e se o Prefeito teria ciência da não

participação e ou inclusão da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo e do Conselho Municipal de Política Cultural na proposição e

construção desta lei. O tema foi colocado em votação e por unanimidade foi deliberado o envio de dois ofícios um para a Câmara

dos vereadores e um ao Gabinete do Prefeito. Superado o imbróglio Fernanda segue para a quarta pauta do dia, passando a palavra

aos conselheiros Jôvania e Paulo - d) Situação do imóvel da Sociedade Musical Lyra de Ouro e os 9 bens tombados - Jovânia inicia
a fala explicando a situação da Lyra de Ouro referente ao projeto da Lei Rubem Braga que está em aberto com a SEMCULT e em

relação ao andamento da Lyra e o seu prédio. Jovânia informa que o prédio foi alugado apenas no primeiro andar, mas que o segundo

ainda segue sendo utilizado pela Lyra e que os pertences da instituição estão lá. A conselheira informa que a Casa Verde está fazendo

uma parceria com a Lyra de Ouro para ajuda-los até o momento da nova eleição que ocorrerá em outubro deste ano, pois entende que

uma instituição com a história e relevância cultural como a da Lyra de Ouro não pode se perder. Jovânia informa que o projeto da LRB foi

revisto e será enviado uma proposta de adequação a SEMCULT para que seja executado e prestado contas até o final do ano, pois é um

dos pedidos feitos pelo Sr. Nicanor, que os ajude a sanear esta situação. Fernanda pergunta qual a possibilidade de durante as novas

eleições a instituição receber integrantes que possam tocar a Lyra de Ouro com seus afazeres cotidianos, pois o questionamento da

reunião anterior foi o fato do prédio está sendo usado de forma indevida, justamente pela Lyra não ter uma atividade contínua. Jovânia

diz que é muito possível que isto ocorra com as novas eleições. Sanadas as questões sobre a Lyra de Ouro jovânia passa a palavra ao

conselheiro Paulo para a apresentação das resoluções que tombaram nove bens no município no anos noventa. Paulo inicia a

apresentação pela documentação do Centro Operário, após discorrer sobre todo o detalhamento do Centro Operário o conselheiro diz

que o referido documento é falso, pois está assinado por uma pessoa que não fez o estudo de fato, pois o referido estudo foi realizado

por ele, relatando que o mesmo tem documento que corroboram com o dito. Paulo diz ainda que a atual gestão nada tem haver com o

ocorrido, e que o fato então descoberto muito o aborreceu e que o mesmo está procurando formas de reverte esta situação, pois estes

levantamentos e estudos foram feitos com muito empenho e dedicação. O conselho debate sobre a seriedade da situação e questiona

sobre onde estão os documento originais que, segundo o conselheiro Paulo foram entregues a Secretaria Municipal de Desenvolvimento

Urbano á época. Paulo responde que após muita procura só conseguiu encontrar estes que foram apresentados ao conselho mas que o

mesmo tem meios de provar que tais levantamentos e estudos foram realizados por ele. O conselho questiona a SEMCULT sobre quais

providências serão tomadas diante dos fatos narrados. Fernanda Brito informa que será necessário averiguar, já que os fatos ocorreram

em gestões passadas e em outra secretaria. Superado o imbróglio a reunião seguiu para a quinta pauta do dia e) Informes sobre Plano
Municipal de Cultura e Teatro Rubem Braga - Fernanda Brito comunica que a lei que cria o Plano Municpal de Cultura já foi

sancionada e que o mesmo pode ser consultado no portal da transparência da PMCI, a conselheira atualiza os presentes sobre a

licitação do Teatro, informando que a mesma já ocorreu e que neste momento está na fase de habilitação da primeira colocada e, caso

haja alguma intercorrência com a documentação da empresa que ganhou em primeiro lugar, a segunda será chamada e assim

sucessivamente, pois todos os que participaram entraram no cadastro de reserva. Após as deliberações da quinta pauta Fernanda passa

para a última pauta do dia f) Informes gerais - Fernanda deixa o conselho a par de que todas as informações sobre os certames do

Fundo a Fundo Editais e Patrimônio Tombado, a Lei Paulo Gustavo e Programa Nacional Aldir Blanc encontram-se no portal da

transparência no item Projetos Cultura. Seguindo os informes gerais a conselheira comunica que o PAAR foi enviado na última quarta

feira ao MINC e que os editais do saldo remanescentes da LPG já foram tramitados para a CAOFI e PGM e, que os mesmo servirão de

base para os editais da PNAB, pois depois da alteração da lei de licitação ainda não foram tramitados, dentro dos setores da PMCI, ou

lançados editais de fomento no município. O conselheiro Nelson pergunta a SEMCULT se o IPHAN fez contato sobre um evento de

capoeira que acontecerá na região, Fernanda responde que até o momento ainda não houve contato. Fernanda continua dizendo ainda

que a SEMCULT recebeu até a presente data uma inscrição para Registro de Patrimônio Vivo no Município e que este assunto deverá

entrar como pauta na reunião de julho ou agosto. Heloísa informa sobre a feira dos municípíos que acontecerá nessa semana. Paula

Convida aos conselheiro para participarem do Moqueca pop que acontecerá na praça Jerônimo Monteiro nos dias quatorze e quinze de

junho. Gabriela deixa o convite para todos participarem no dia vinte e nove de junho no ILÊ ASÉ OYÁ ONIRA da mãe Rodilene do

OJODUN DE 21 ANOS. Nada mais havendo, Fernanda agradece a presença de todos e encerra a reunião. Eu, Fernanda da Silva Brito,
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lavrei a presente ata. Cachoeiro de Itapemirim — ES, 03 de junho de 2024

1) Paula Teixeira Garruth Rodrigues — Literatura

2) Nelson Alves Netto – Cultura Popular

3) Jovânia Lima Valiati – Música

4) Heloísa Prates Zaggo - Artes Plásticas

5)Maria Théa Baptista - Artes Plásticas

6) Paulo César Mendes Glória - Arquitetura e Patrimônio Histórico

7)Weber Miranda Cooper Neto - Dança

8) Fernanda da Silva Brito – SEMCULT

9) Gabriela Cardoso Vieira - SEMCIT

10) Ana Carolina Alves Souza - SEMURB.

Paula Teixeira Garruth Rodrigues — Literatura Weber Miranda Cooper Neto - Dança

Jovânia Lima Valiati – Música Paulo César Mendes Glória - Arquitetura e Patrimônio Histórico

Heloísa Prates Zaggo - Artes Plásticas Fernanda da Silva Brito – SEMCULT

Ana Carolina Alves Souza - SEMURB Gabriela Cardoso Vieira - SEMCIT
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Nelson Alves Netto – Cultura Popular Maria Théa Baptista - Artes plásticas
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